

飛 翔



第8号 2024.12.23

いよいよ冬休みですね。クリスマスやお正月、楽しい行事がありますが、それらを楽しむだけではなく、自分の目標に向けての努力の時間も必ず取ってください。じっくり自分の苦手と向き合える貴重な時間なのですから、緊張感をもって冬休みを過ごしてください。

思春期講座がありました

12月13日(金)講師に沼田直子先生をお招きして、思春期講座を行いました。家庭や学校ではなかなか話づらい内容について丁寧にお話ししていただきました。

(生徒の感想)

ちゃんと生きていくために、対等な関係を持って生活していくことが大切だと知りました。自身が成長していく上でとても大事な時期であることを身をもって感じました。上手に人間関係を築くために、今日学んだことを覚えておきたいです。 ()

異性との距離感に気をつけようと思いました。友達がもし自分の殻にこもっていたら、そこから出してあげられるような人になりたいと思いました。自分や周りの人を傷つけないように言動には注意しようと思います。自分が不安になったときは、どこかに必ず自分を見守ってくれてる人がいると信じてがんばろうと思います。

心や体のことについてたくさん知れてよかったです。 ()

宿題

書初め練習
合格チェック(5教科) 9日提出

今後の予定

12月24日(火) 終業式
25日(水) 私立一般確認書提出 私立推薦面接練習
27日(金) 私立推薦面接練習
1月 8日(水) 始業式 書初め
9日(木) 実力テスト③

